

Un centenar de funcionarios y funcionarias de las unidades administrativas ya se encuentran instalados en las nuevas dependencias del Hospital Biprovincial Quillota Petorca. En esta etapa, se están sometiendo a pruebas finales los diversos sistemas del moderno edificio para preparar la próxima llegada de las unidades clínicas de atención abierta, apoyo diagnóstico y hospitalización.

A los equipos que ya se encuentran en el Hospital, se les han unido parte de los funcionarios de la Unidad de Puesta en Marcha, Jurídica, Control de Gestión, Estadística, Licitaciones, Unidad de Desarrollo Organizacional, Capacitación, Calidad de Vida Laboral y Comercialización, entre otros.

#### Anuncio Patrocinado

#### Monitoreo de procesos e instalaciones

Tal como lo señala la Coordinadora del Equipo de Puesta en Marcha del Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Dra. Rosemarie Aravena Núñez, la instalación de estos equipos humanos “Ha sido una muy buena experiencia. Hemos ido de a poco trayendo a los funcionarios del área administrativa fundamentalmente, y con la llegada de cada uno de estos grupos se ha ido probando al edificio en sus diferentes dimensiones, y hemos ido reconociendo las oportunidades que tenemos de mejora. Nosotros creemos que este ejercicio nos va a permitir tener un paso seguro frente a lo que significa traer las áreas clínicas, la hospitalización y las unidades de apoyo”

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



La instalación de poco más de un centenar de puestos de trabajo del área administrativa está permitiendo exigir a la infraestructura del recinto, previo al traslado de las unidades clínicas que se realizará de manera gradual y paulatina, desde la atención abierta hasta las áreas de mayor complejidad.

Para ello se implementó una mesa de trabajo, liderada por la Unidad de Puesta en Marcha, en la que se están conociendo elementos técnicos de las áreas de climatización, abastecimiento y redes de agua, ascensores, flujos de aire, habilitación de puntos eléctricos, entre otros; todo lo cual permitirá una atención óptima de los usuarios una vez que el edificio entre en funcionamiento pleno.

Al respecto el Director (S) del Hospital San Martín de Quillota y del Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero, destacó que el inicio de operaciones del nuevo recinto debe cumplir con todas las normas privilegiando la calidad y seguridad del paciente, así como garantizar la atención del paciente: "Como institución de salud debemos tener la certeza que todos nuestros sistemas funcionan a cabalidad y con la mayor seguridad en beneficio de nuestros usuarios, pacientes y funcionarios; no habiendo margen de error en esta materia, por lo que estamos asegurando, previa llegada de los equipos de trabajo clínico, que ello se cumpla", sostuvo la autoridad hospitalaria.

## Gestión de Autorización Sanitaria

De manera paralela, el nuevo recinto se encuentra a la espera de la recepción de la Autorización Sanitaria de funcionamiento, la cual se realiza por cada una de las unidades o sectores del nuevo recinto, estando ya aprobada la autorización para el Consultorio de Especialidades, y se encuentra en tramitación las autorizaciones correspondientes a las áreas de apoyo diagnóstico del edificio de atención ambulatoria.

“El estar acá nos ha permitido también aportar con mayor rapidez, con más agilidad, al proceso de Autorización Sanitaria, área por área, Unidad por Unidad, que requiere que estemos presentes. Entonces, yo creo que ha sido muy bueno que nos hayamos venido de manera definitiva al Hospital, de tal manera de ir aportando en el conocimiento real, de cómo es el Hospital Biprovincial, los beneficios y dificultades que tiene en este momento”, señaló la Dra. Rosemarie Aravena.



Más de 100 funcionarios y funcionarias ya trabajan en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca



y tú, ¿qué opinas?